
 

 

 

 

 

11 月 27 日のクラブの時間に

も老人クラブのみなさんにグ

ランドゴルフのご指導をいた

だきました。少人数で，サポー

ターさんといっしょに和気あ

いあいとゲームを楽しみまし

た。 
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３年生は，11 月 20 日，27 日，12 月 4 日に井戸老人クラブのみなさんとグランドゴルフで交流しました。初日

の 20 日は，旗を立てたゴールをめざしてまっすぐに打つ練習をしました。サポーターのみなさんにコツを教えて

いただき，子どもたちは，「2 打で入った。次はホールインワンだ。」と喜んでいました。2 日目，3 日目は，班に

分かれて 8 つのコースを順番に回りました。振り返りである児童は，「分からないことがたくさんあったので，サ

ポーターさんにいっぱい質問できたし，同じチームのみんなが『おしい。』とか，『がんばれ。』と言ってくれてう

れしかったです。」と感想を書いていました。主になって教えてくださった安西さんが『もうちょっと腰を下ろし

て，転がしてごらん。』とおっしゃったので，そのとおりにしたら上手に入ってうれしかった。」などサポーターの

みなさんと交流して楽しかった様子を日記に書いている児童が多くいました。最終日には，安西さんから「3日目

は，１，2日目よりずっと上手になった。私たちも楽しませてもらった。」とお話がありました。活動をとおして，

児童はサポーターのみなさんや友だちとさらに仲良くなれたと実感することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                                    

 

 

  

  

                                    

 

 

 

 

わくわく学習部会 

 



今年度，地域のみなさんのご協力を得て育ててきたお米を白

米にして約 160キロ収穫することができました。先日,全校生が

2合ずつお米を持ち帰り，11月 21日に各自おにぎりを作って持

って来る「おにぎり給食」を実施しました。自分たちが栽培に

関わったお米で作ったおにぎりは格別のおいしさでした。２月のありがとう集会でもお世話になったサポーターの

みなさんにお米をプレゼントする予定です。また，今年度は香川県学校給食会の米飯学校給食を通じた食育推進活

動支援事業の補助をいただいています。おかげで，充実した活動ができました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     10 月 25 日の郊外学習の日に，全校生がお弁当作りをしました。

低学年の児童は，おにぎりをにぎったり，つめたりと自分たちでで

きることをがんばりました。6 年生は家庭科で学んだ栄養バランスを考えて，自分でお弁当作りに挑戦しました。

盛り付け方も工夫されていて，どれもおいしそうなお弁当ばかりでした。朝早くから起きて自分たちでお弁当を作

ったことにより，いつもお弁当やご飯を作ってくれる家族の大変さやありがたさが分かりました。 

 

 

 

 

                       

                        

11 月 28 日に第 3 回学校運営協議会が行われ，それぞれ

の活動の振り返りが行われました。 

わくわく学習部会 「はぐくみ運動」の取り組み方を変

更した。普段は言えない言葉が親子（家族）間で言えた。

２月には，第２回｢はぐくみ運動｣を行う。 

にこにこ生活部会 「ふれあい遠足」では，クリーン活

動をどの子も頑張っていたことが印象深かった。来年は，

参加者が楽しみにしているふれあいの時間を少し長く持ち

たい。奥山地区のみなさんが参加してくださった。 

ベルマークはたくさん集まった。インクカートリッジ（純

正）の点数が高いので，もっと集めたい。アルミ缶は校長

室の前，インクカートリッジと牛乳パックは玄関で回収し

ている。ご近所にもぜひ呼びかけてほしい。 

すくすく健康部会 防災キャンプは，今年４回目となり，

回を重ねる毎に参加者の目的意識が高まった。 

収穫した米を使ったおにぎり作りは，親子で取り組みや

すい活動だった。収穫では，昔の農具も体験できた。 

 

すくすく健康部会 

3，4年生が仕分けをしている様子 

にこにこ生活部会 

   

ベルマークの回収にいつもご協力ありがとう

ございます。今年度は，グランドゴルフセットを

購入する予定です。予算に不足がありますが，児

童のボランティア委員会が全校生に呼びかけて

アルミ缶を集めたお金を足すことで購入できる

ことになりました。 

今後とも，ベルマークやアルミ缶の回収にご協

力ください。 

ベルマークの形に合わせてきちんと切り取る

必要はありませんが，周りを少し残して切ってく

ださい。小さなベルマーク、丸まったり、くっつ

いたりするビニールのベルマークは、扱いやすい

よう少し大きめに切り取ってください。ベルマー

クボランティアも随時募集しています。 

 

 

 

 


